

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel



XICOTÉNCATL 9: CLAUDIA Y ADÁN, UNIDAD, “LA BATALLA, NO ES FÁCIL”; MARCELO, “EL MUNDO RESPETA A MÉXICO” Y RICARDO, RECONCILIAR

Como en sus mejores épocas, los presidenciables de Morena, encendieron la grandeza y esplendor del sagrado recinto en Xicoténcatl 9, recipiendario de la clase política del partido oficial, Morena, y los representantes que tiene en la Cámara del Federalismo; el dirigente partidista y los presidenciables del “movimiento”, como llaman al membrete guinda, sus actores y protagonistas, “del Presidente para abajo”.

Orden y respeto, para “los 3 hermanos del Presidente”, sin aplausómetro ni coros de ¡Presidente! ¡Presidente! o ¡Presidenta! ¡Presidenta!

Adán augusto López Hernández, quien inauguró la plenaria de los senadores del partido en el poder, cual enlace con los senadores del partido, cual ponderó el anfitrión, Ricardo Monreal Ávila, cuarto aspirante a la candidatura en Presidencia de la República.

Claudia Sheinbaum Pardo, con su delgada figura, y su emblemática “cola de caballo”, en su cabellera, que amarró con una “dona”, color negro. Espigada imagen de la jefa de gobierno en CDMX, que contrastó con sus interlocutoras en la bancada del partido oficial en el Senado.

Marcelo Luis Ebrard Casaubón, cuyo copete, oculta esa enorme “entrada”, ¡calvicie, pues!, sobre el centro de su cabeza, quien se mostró muy amigable con el anfitrión, cual éste, lo arropaba de igual manera. Ambos, mostraron camaradería, cual viejos lobos en turbulento mar de la política.



Hay que decirlo, la hermandad en la terna presidencial, acudió antier, a San Lázaro y, ayer, al histórico recinto de Xicoténcatl 9, a exponer lo que hacen como encargados en gobierno capitalino; en la secretaría de Gobernación, enlace de la política interior en el país y la política exterior que ejerce el gobierno federal, cual visión del presidente, Andrés Manuel López Obrador.

Y que bien, hay que ponderar, expuso el controversial canciller Ebrard, quien por su exposición, se erigió en virtual súper secretario, con “facultades” en materia de migración, promotor de inversiones, y cuasi titular de Economía, al señalar rumbo económico de la nación, en el régimen al que sirve, e insistir en la apreciación de nuestra moneda.

En su mensaje de inauguración, el ex gobernador de Tabasco, Adán Augusto López, volvió a delinear agenda legislativa pendiente para tres meses de periodo ordinario a partir de este miércoles, pero no fue casual ni coincidencia que, al final de su mensaje plagado de iniciativas y minutas pendientes, entre otros asuntos, antes de retirarse, clamara:

-“¿Y saben qué?”, para enseguida, soltar lo que su visión le indica para el futurismo en Morena:

-“Sí, aprovecho porque yo les quiero reconocer ya soplan nuevos vientos aquí en el grupo parlamentario y yo creo que el país y quienes militamos en este partido, lo que queremos es que haya unidad, unidad en los grupos parlamentarios, en diputados y en senadores. Y que vayamos todos juntos”.

Miembro del gabinete de seguridad y por tanto, de “los hombres del Presidente”, el encargado en la secretaría de Gobernación, soltó lo que sabe y conoce de la preferencia electoral en los tiempos de la sucesión adelantada, al menos, así justificó su exhorto:

-“Se asoma ya una batalla que no va a ser fácil, que no debemos de confiarnos. Yo creo que vamos a salir bien si estamos unidos. Y yo sí quiero reconocerles eso a todos y a cada uno de ustedes”.



Tiene razón la tesis del titular de Gobernación, porque en política, no hay nada escrito y la sucesión, cruenta cual se perfila, será un choque de locomotoras y trenes, del que nadie sabe quién sale ileso o quién sale damnificado.

Adán, sabe lo que dio y por qué lo dijo, y fue notable su nerviosismo, ansiedad que relegó en el movimiento de sus dedos en mano recha, al jugar, apretar su bolígrafo “Bic”, de tinta azul, cuando escuchaba despedida que espetó su hacia su anfitrión.

A los tres minutos para las 11:00 horas, ingresó al patio central de Xicotécatl 9, su adversaria por la candidatura presidencial en Morena, ella, la saludan y se deja saludar, con su combinado sencillo, color gris con tonos blancos, el cual, resaltó su delgada silueta; algo le comenta el que, dicen, es su oído en el Senado, en especial, en la bancada oficial, César Arnulfo Cravioto Romero.

El anfitrión, no la deja de llevar por el brazo, de presentarla con los correligionarios senadores; deferencia de la jefe de gobierno en CDMX, para Cristóbal Árias Solís, a quien palmeó espalda, con su mano izquierda; breve saludo a la maestra Ifigenia Martínez pero más de uno, dos minutos de plática con la representante de BCS, Jesús Lucía Tasviña.

Sheinbaum, repite lo mismo que hizo ante diputados federales de Morena, pero ahora matizó su intervención, ya no lloró y lloró, ni pidió que la defiendan cual virtualmente, así demandó antier en San Lázaro, al grupo parlamentario de su partido.

Con un leve, pujido en la garganta, ella, agradeció bienvenida que ofreció Ricardo Monreal Ávila.

Lamentable, que ella y Marcelo Ebrard como Adán Augusto López, acudieran a plenaria de los senadores del “movimiento”, a ejercer propaganda de políticas públicas que ejerce el Presidente de la República: apoyos sociales, igualdad de género, defender y ponderar tarea de gobierno.

-“Y ahí, quiero hablar del momento histórico que vive nuestro país, no es cualquier momento, hoy, el Presidente encabeza la gran transformación de la vida pública de México. Y todos nosotros



construimos este gran movimiento, un movimiento que hoy ha cambiado el rumbo y la historia del país”. Empero, en coincidencia con la convocatoria del titular de Segob, advierte:

-“Lo único que puede afectar a nuestro movimiento es la falta de unidad y eso es para todas y todos. Y la unidad se construye a través de nuestra historia y a través de lo que nosotros queremos que siga ocurriendo en el país y todos queremos que siga la transformación de la vida pública de México. ¡Nadie!, de nosotros quiere que haya un paso atrás y ¡nadie! de nosotros, quiere un paso a la derecha”.

32 minutos de propaganda oficial del régimen, ante los senadores del partido, La réplica inmediata:

-“En efecto, yo me quedo con sus palabras y las avalo y la coincidencia es plena; la unidad la cohesión, son fundamentales para ratificar que el movimiento social al que pertenecemos, continúe conduciendo al país”, comentó el anfitrión, Ricardo Monreal Ávila.

-“Y que entre nosotros doctora Sheinbaum, actuemos con naturalidad, con tolerancia, frente a todos y todas”, agregó.

-“Que no nos molestemos por coincidir en la unidad; que no nos moleste escuchar y saludar a todas y a todas. Debemos buscar la inclusión, el respeto, la solidaridad”, espetó Monreal a la adversaria por la candidatura presidencial en Morena.

Cuando llega Marcelo Ebrard, éste, muestra más cercanía con Ricardo Monreal,

-“He comentado en distintas ocasiones, hoy lo ratifico, que Marcelo Ebrard Casaubón, es un eficaz y leal colaborador del presidente de la República, atento, cuidados, con el senado de la República. De él, solo hemos obtenido una gran cortesía, información oportuna y una relación de colaboración extraordinaria”, ponderó el coordinador del grupo mayor en la Cámara Alta.

El canciller, devolvió la cortesía política de su anfitrión:

-“Gracias por sus palabras amigo y es correspondiente”.



Enseguida, igual que su adversaria por la candidatura presidencial en el gobierno de CDMX, Marcelo, resaltó que hacer gubernamental que le dictan desde Palacio Nacional, en diversos rubros, como inversión extranjera, asuntos económicos, en materia de relaciones exteriores...

Se congratula que fallaron los que pronosticaron conflicto con Estados Unidos en la relación trilateral, con Canadá; o bilateral. Inicia su exposición a las 12:26 horas, 7 minutos después se quita sus lentes. Presume que nuestro país, es de los pocos con los que pueden dialogar otras naciones, "y somos respetados por todos", sea Rusia, Estados Unidos, Unión Europea...

Aclara que hay buena relación con Estados Unidos, sobre la base de cooperación, "no se basa en la sumisión, sino en el respeto y advierte que hay buenas relaciones con China, "y las vamos a mantener", afirmación que desde la Casa Blanca, en cualquier momento, lo refutan.

Mientras hablaba el canciller, Ricardo Monreal, anotaba parte de la despedida que haría al secretario de Relaciones Exteriores, con su bolígrafo "Bic", color azul. Sin ambages Ebrard, expuso que en el gobierno federal, "queremos reducir la violencia" e impulsar medidas para detener ingreso de armas a México, por nuestras fronteras.

Durante 25 minutos, Ebrard, hablo, sin lentes puestos, porque previo a finalizar su mensaje, se los pone nuevamente. Cual titular de Hacienda o gobernador del Banco de México presumió que el peso, "ya es una moneda referente, global, hoy", y está entre "las pocas monedas que ganan, frente a muchas que pierden".

"-Cuando un gobierno tiene éxito y respaldo mayoritario, tiene ese respeto político en el mundo. Ahora la política exterior, refleja la fortaleza interior, no como estaba antes, a la inversa".

Termina su exposición, a las 13:03 horas; previo a la despedida, Ricardo Monreal, afirma: "en efecto, nuestra política exterior, no está basada en la sumisión, las relaciones entre las naciones, lo señalamos y reconocemos, ha sido cordial y recíprocamente benéfica".



No soslayamos virtual informe que presentaron secretarios de Gobernación, Relaciones Exteriores y la jefa de gobierno en CDMX, ante senadores en sagrado recinto de Xicoténcatl 9.

Empero, sí anotar que Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López Hernández y Marcelo Ebrard, acudieron a hacer propaganda de lo que sus correligionarios en el Senado, ya conocen.

La propagada del régimen en el ejercicio de políticas públicas.

Deleznable, inmoral, hacer omisión en la inseguridad, violencia, delincuencia, crisis económica, desempleo, brutal y criminal inflación, recesión, feminicidios, infanticidios, “gasolinazo”...

Ricardo Monreal, demostró oficio, bagaje y visión, con esa plenaria que organizó, e invitar a los “hermanos” del Presidente, a exponer situación que atraviesan en el gobierno capitalino, cancillería o política interior.

Ricardo Monreal, defendió sus tesis: el país, necesita reconciliación y coincidir en la unidad de Morena, y su clase política, especialmente, entre los presidenciables. La cohesión, resaltó, es fundamental para ratificar que el movimiento social continúe con la conducción del país.

¡Que así sea!

EN EL CHACALEO

Mario Delgado Carrillo, sólo estuvo en la plenaria de los senadores de Morena, cuando estuvo el señor Adán Augusto López Hernández; se retiró del patio central en Xicoténcatl 9, en momento que el encargado de la política interior en el país, lo hizo... Ante la bancada, anunció que para el mes de julio siguiente, Morena, emite convocatoria para quienes deseen participar en elección del candidato a Presidencia de la República, en el 2024... Con dedicatoria para los aspirantes a la candidatura, observó que los que participen, “deberán comprometerse o anteponer, ante todo el proyecto de la cuarta transformación”... Que asumamos que la decisión de la persona, la debe tomar el pueblo y la manera de conocer la decisión y la voluntad del pueblo que tenemos en nuestro partido y que nos ha dado victoria y resultados contundentes, es el de las encuestas”. O sea, insisten en la encuesta “a modo”, para designar al candidato o candidata... Allá ellos, el Presidente y el presidente de Morena... ¡Obvio!, el que fue delfín de Marcelo Ebrard, coincidió con Claudia y Adán: “el pueblo de México quiere que siga este proceso de transformación. Entonces, tenemos nosotros



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

0

01/02/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

que comprometernos con la unidad, como un principio indeclinable”. .. Insistente el señor Mario Delgado: Morena, debe ser un partido en movimiento, unido por el proyecto de transformación, no un partido, partido por intereses personales. Estoy seguro de que con la unidad vamos a lograr su continuidad”... ¿Eh? ¿Qué dijo?... De mucho significado en los tiempos de la sucesión adelantada, lo que ayer posicionó Ricardo Monreal: “en diciembre estuve pensando mucho en la privacidad o en la soledad familiar, en la que te obligan las fechas y decidí acompañar al movimiento hasta el final, hasta el límite de la dignidad; decidí contribuir a la unidad; decidí caminar con el movimiento”... Presidenta de la Asociación Nacional de Alcaldes, Alejandra Gutiérrez, anuncia que presidentes municipales acordaron de manera unánime, interponer en bree, controversias constitucionales contra Ley General de Comunicación Social, por atentar contra la esfera municipal y libertad hacendaria... Ella, también preside en el CEN del PAN, Coordinación Nacional de Alcaldes... Hoy, previo al mediodía, el diputado presidente en Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, declara apertura del segundo periodo de sesiones ordinarias, en segundo año de ejercicio, LXV Legislatura, en sesión de Congreso General... Inmediatamente luego de clausurarse asamblea plenaria de senadores y diputados, en el recinto de San Lázaro y en el de la sede en el Paseo de la Reforma, número 135,, nuestros representantes populares y del Federalismo, inician su primera sesión en el nuevo periodo; mañana, también citan a sesión ordinaria, por separado, de ambas Cámaras...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...